

# Information

## 健診を受けて健康状態をチェックしましょう



町が実施する健診を受診して健康を保ちましょう

Q

あなたはどうして健診を受けないのですか

実は、知らないうちに病気の芽が出てるかも知れません。

生活習慣病は、初めのうちは自覚症状がまったくありません。気付いたときにはもう手遅れというケースもあります。健康自慢のあなたにこそ、健診を受けていただきたいのです。

### 命に関わる病気を予防するために健診を受けましょう

病気の中には、発熱・腹痛などのように症状がはつきり現れるものと症状が分かりにくいものがあります。生活習慣病は、自覚症状がないままに進行し脳こうそくや心筋こうそくなど命にかかる病気の発症要因となるものです。

しかし、健診で生活習慣病を早期発見された人の場合の多くが、生活習慣の見直しや適切な投薬治療により症状が改善し、重症化の予防につながっています。

健診を受けることで、自分の健康状態を確認し生活習慣病を予防することができます。重症化する前に受診することがとても重要です。

部を町が負担しますので個人負担金も安く済みます。ぜひ、ご利用ください。

### 町が実施する健診について

#### ● 特定健診・若者健診

7月7日（火）～14日（火）

※10日（金）は除きます

#### ▼ 対象者

国民健康保険加入者で20～74歳までの人

#### ▼ 個人負担金

1,000円

（町負担分：約7,700円）

#### ▼ 健診内容

血圧測定、心電図検査、医師の診察など

#### ● 後期高齢者健診

#### ▼ 実施期間

8月19日（水）～21日（金）

#### ▼ 対象者

75歳以上の人および一定の障害がある65歳以上の後期高齢者医療

#### ▼ 被保険者

個人負担金

800円

（町負担分：約7,700円）

自身で健診を受けると多くの費用が掛かってしまいますが、町が実施する各種健診では、費用の一

### 町の健診は自己負担金も少ないのですすめです。

皆さんも健診を受けて自身の健康状態を把握し生活習慣の見直しに取り組んで元気に生活しましょう

血圧測定、心電図検査、医師の診察など

※右でご案内しました健診と併せて「がん検診」も実施しますが、検査の種類により対象年齢と個人負担金が異なります。

詳しくは、4月に配布しました「町健診のお知らせ」をご覧になるか、町総合保健福祉センターへお問い合わせください。

### 健診の受け付けが済んでいない皆さん、まだ間に合います

「病院も健診も受診しない」という人の中から、命にかかるような病気を急に発症するケースが多く見られます。

健診の申し込みをお忘れの場合には、まだ受け付けを行っていますので、町総合保健福祉センターへ連絡ください。

## 農業者の将来を支える 農業者年金制度にご加入を



農業の担い手への政策支援もあります

### ■誰でも加入できる豊かな老後 を支える公的な年金制度

農業者年金制度は、農業者の豊かな老後を過ごすことができるよう国民年金（基礎年金）に上乗せできる公的な年金制度です。

60歳未満の国民年金第1号被保

険者（国民年金保険料納付免除者を除く）で、年間60日以上農業に従事している人は誰でも加入できますし、加入すると多くの優遇制度があります。

### ●農業者年金の特徴

○少子高齢化に強い年金制度  
自ら積み立てた保険料とその運用益により将来受け取る年金額が決まる積立方式なので、加入者・受給者数に左右されず、少子高齢化が進んでも制度の安定性は損なわれません。

○少子高齢化に強い年金制度  
自ら積み立てた保険料とその運用益により将来受け取る年金額が決まる積立方式なので、加入者・受給者数に左右されず、少子高齢化が進んでも制度の安定性は損なわれません。

### ●農業者年金に加入すれば

終身年金である農業者年金は原則65歳から生涯受け取ることができます。保険料月額2万円で40年間加入し、65歳までの運用利回りが2・5%でそれ以降の予定期率が1・05%だった場合、年額で男性約84万円、女性約71万円が支給されます。

### ○いつでも見直しできる保険料

保険料は、自分が将来必要とする年金額に向けて自由に設定することができますので、現在の経営状況や老後の人生設計に応じて、いつでも見直しができます。

### ○早期死亡の際には死亡一時金

仮に80歳で亡くなつた場合、それまでに受け取れるはずだった年金額の現在価値に相当する額が遺族に死亡一時金として支給されます。

### ○保険料が社会保険料控除対象

支払った保険料の全額が社会保険料控除の対象となり所得税および住民税の節税につながります。また、将来受け取る年金は、公的年金等控除が適用されます。

### ○保険料の国庫補助

認定農業者などの一定の要件を満たす場合は、保険料の国庫補助（月額最大1万円）があります。

■「イクメン」などの皆さんを  
ご紹介

住民の皆さんに、男女共同参画について考えていただくために、「家事男（カジダン・男の人が進んで家事を行うこと）」「育爺（イクジイ・孫の育児を手伝うおじいさんのこと）」、「イクメン（育児に励む男の人のこと）」の皆さんをご紹介します。

## 家事や子育てに奮闘する 男性をご紹介 ⑬



明るく笑いの絶えない家庭を作りたい

わが家は、妻と息子の3人家族です。私の仕事は、勤務が不規則で「週末に家族で出かける」、「夕食を一緒に食べる」などという事がなかなかできません。だから、息子が学校から帰つて来た時に読むよう手紙を書いたり、朝「おはよう」と息子によく言っています。私が息子によく言うことは、「嫌な事からやろう」です。休みの日の朝や、学校から帰つてから「宿題を済ませる」。後回しにしてもどうせしなければならない事、だつたら先に終わらせようというのです。返事は決まって「えー」とですが、しぶしぶやり始めてくれる毎日です。これは、息子に言ながら自分に言い聞かせているところもあります。

まだまだ先は長いです、心身ともに鍛え息子と2人3脚で明るく笑いの絶えないイクメンの道を歩んで行きたいと思つております。奥さん頼りにしていますよ。（左枝嘉博さん・北早川区）

よう」のあいさつをしてから寝ようにするなど、努力して息子とのコミュニケーションを取るようになります。

家に居る時は、よく「決闘」という名の戦いごっこをやっていま

す。何か発散させてあげたいのと、ゲームの世界には無い生身の痛さ（パンチすると相手も自分も痛いこと）や、相手のある難しさを少しでも分かってほしいと思つてい

るのです。今のところ、私は受け身専門ですが、最近体も大きくなり結構痛いのが入る事もあるので要注意です。

我が家は、妻と息子の3人家族です。私の仕事は、勤務が不規則で「週末に家族で出かける」、「夕食を一緒に食べる」などという事がなかなかできません。だから、息子が学校から帰つて来た時に読むよう手紙を書いたり、朝「おはよう」と息子によく言っています。私が息子によく言っている事からやろう」です。休みの日の朝や、学校から帰つてから「宿題を済ませる」。後回しにしてもどうせしなければならない事、だつたら先に終わらせようというのです。返事は決まって「えー」とですが、しぶしぶやり始めてくれる毎日です。これは、息子に言ながら自分に言い聞かせているところもあります。

まだまだ先は長いです、心身ともに鍛え息子と2人3脚で明るく笑いの絶えないイクメンの道を歩んで行きたいと思つております。奥さん頼りにしていますよ。（左枝嘉博さん・北早川区）